



Bei dem gegenwärtigen regnerischen und kalten Wetter, sehnt sich wohl jeder nach mehr Sonne, sehnt sich jeder nach sonnige Abwechslungen vielleicht in einem nahliegendem oder gar fernen Urlaubsland. Die Sommerferien sind nicht mehr fern, also werden jetzt Zielmöglichkeiten im Familienkreis diskutiert, das Internet und Prospekte bemüht, um das beste Angebot zu recherchieren. Findet man das „richtige“ Ziel für alle Familienmitglieder wird gebucht, muss meist die Reise angezahlt werden.

Bei der Buchung und Anzahlung überlegt man wie erfolgt das am besten und sichersten? Sind bei der Buchung für den Fall der Fälle auch Reiseversicherungen, eine Reiserücktrittsversicherung nötig? Man will ja möglichst alle eventuell anfallenden Risiken ausschalten. Wie kann die Bezahlung am bequemsten, am sichersten erfolgen?

Der Verband hat solche Fragen mit der Einführung einer Mastercard Gold Verbandskreditkarte bereits beantwortet, denn mit der Bezahlung der Reise mit der Verbandskreditkarte sind auch alle Versicherungen, auch die Reiserücktrittsversicherung für bis zu 4 gemeinsam Reisenden kostenlos inkludiert.

Zahlungsflexibilität im Reisezielgebiet bietet die Mastercard Gold Verbandskreditkarte allemal. Die Mastercard ist eins der weitverbreitetsten und akzeptierten Kreditkarten weltweit. In manchen Ländern wie Schweden können bis 98% aller Ausgaben bargeldlos mit der Mastercard abgewickelt werden. Selbst in Deutschland ist die Bezahlung mit der Mastercard Verbandskreditkarte mittlerweile fast überall möglich.

Bei Auslandsreisen – weltweit – wird die Mastercard Gold Verbandskreditkarte keine Zusatzkosten wie eine Auslandseinsatzgebühr verursachen. Alle Ausgaben – bis auf Bargeld – werden 1:1 auf der Monatsrechnung aufgeführt. Bargeld im In – und Ausland kann man falls wirklich nötig auch mit der Verbandskreditkarte beziehen, dies kostet aber Geld. Nur bei Bargeld werden 1,73% Zinsen vom Bezugstag bis Rechnungsausgleich berechnet, aber auch für diese Leistung wird weltweit keine Auslandseinsatzgebühr berechnet.

Die Mastercard Gold Verbandskreditkarte bietet somit Sicherheit, Flexibilität und Kosteneinsparungen. Eine gute Voraussetzung für einen angenehmen, sorgenfreien Urlaub. Alle Leistungseinzelheiten der Verbandskreditkarte wie auch Beantragungsmöglichkeiten werden auf der Internetseite des Verbands aufgeführt. Falls noch Fragen zur Verbandskreditkarte bestehen, steht unser Kooperationspartner John Kames john.kames@t-online oder 06423 9369860 / 0177 6622334 gern zur Beantwortung zur Verfügung.